

# PlantaDoce.

Empresa

## Cofares recibe el visto bueno de Competencia y completa la integración de Cofarta

Cofarta es la principal cooperativa de distribución farmacéutica de la provincia de Toledo y tiene una cuota significativa en las provincias de Ávila, Ciudad Real, Cáceres, Cuenca, Guadalajara y Madrid.

PlantaDoce  
4 dic 2019 - 17:05



Cofares afianza su posición en España. El grupo de distribución farmacéutica ha completado la integración de la cooperativa farmacéutica Cofarta, con sede en Toledo. La operación se ha dado a conocer tras el visto bueno de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (Cnmc), que estuvo estudiando la operación durante los últimos nueve meses. Los términos económicos de la transacción no han trascendido.

---

# PlantaDoce.

---

Según ha informado la compañía a través de un comunicado, “esta adquisición permitirá a los socios de Cofarta garantizar su abastecimiento diario en las mejores condiciones, aprovechando la experiencia logística y el acceso a los servicios del grupo Cofares”.

Asimismo, la operación “**reafirma el compromiso de la cooperativa con la defensa del modelo de farmacia español** en una zona con especial presencia de la farmacia rural”. Cofarta es la principal cooperativa de distribución farmacéutica de la provincia de Toledo y tiene una cuota de mercado significativa en las provincias de Ávila, Ciudad Real, Cáceres, Cuenca, Guadalajara y Madrid.

Con esta operación, **Cofares pasa a tener el control del 28% en el mercado de distribución farmacéutica en España**. A un mes de cerrar el año, la cooperativa cuenta con más de 11.000 socios y 37 almacenes.